

「ILAS セミナー」の名称の「ポケット・ゼミ」への再変更について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年5月28日）

少人数教育科目「ポケット・ゼミ」は平成28年度に「ILAS セミナー」と名称変更がなされ、今年度も「ILAS セミナー」として開講されています。

しかしながら、「ILAS」は「国際高等教育院」（“Institute for Liberal Arts and Sciences”）のことですが、実際の講義・実習等は各学部等で行われており、調整役として以外での国際高等教育院との関連性が見出せません。また、大多数の学生は「ILAS」が何のことであるかを理解しないままに、「ILAS セミナー」のことを「アイラス」と日常的に呼称しており、「ポケット・ゼミ」の略称「ポケゼミ」と比較して「ゼミ」あるいは「セミナー」要素がないため、初めて耳にする人にとって何のことであるかがより分かりにくくなってしまいました。

以上の2つの点で「ILAS セミナー」という名称は「ポケット・ゼミ」と比較して不適當であると考えます。そこで、「ILAS セミナー」の名称を「ポケット・ゼミ」に再変更することを提案します。

ご検討、よろしくお願いいたします。

【回答】（回答日：2018年6月7日）

（国際高等教育院事務部）

貴重なご意見ありがとうございます。

国際高等教育院では、平成28年度から大幅に開講科目を見直し、少人数教育科目群として「ILAS セミナー」を開講しております。

今後も学問の意義や楽しさを実感していただけるよう、科目の充実に努めてまいります。が、現在のところ、科目名称について変更する予定はございません。